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Ao vigésimo oitavo dia do mês de julho de dois mil e vinte um, com início as quinze horas e quinze 1 

minutos, via webconferência, realizou-se a sétima reunião extraordinária de 2021 do Conselho de 2 

Campus – Concamp do Campus Rolante. A sessão foi convocada pela presidenta do Conselho de 3 

Campus, professora Cláudia Dias Zettermann, presidida pelo diretor-geral substituto, professor 4 

Fábio Zschornack e secretariada pela servidora Victoria Cristina de Souza Moura. Estiveram 5 

presentes os seguintes conselheiros: Representantes docentes titulares: Fernando Gonçalves de 6 

Gonçalves e Josmael Corso. Representantes Técnico-Administrativos titulares: Alcione Rosa de 7 

Morais e Melânia Cristina Biasus. Representante Discente titular: João Thiago da Silva de Borba  8 

Representante Discente suplente:  Evelyn Gerusa de Abreu. 1. Definição da forma de ingresso nos 9 

cursos integrados diurnos para o processo seletivo 2022/1. O presidente substituto do Concamp, 10 

professor Fábio, inicia a reunião saudando todos os presentes e dando posse à representante 11 

discente suplente à conselheira Evelyn de Abreu. O presidente do conselho explica que foi 12 

realizada uma assembleia na semana anterior com a presença da comunidade acadêmica onde foi 13 

feito o debate a respeito do tema que seria a forma de ingresso no processo seletivo 2022/1 sendo 14 

que conforme o Conselho Superior (Consup) do IFRS somente a modalidade dos cursos integrados 15 

é a que o campus precisará definir através do seu conselho a sua forma de ingresso sendo as duas 16 

opções possíveis de escolha a de prova ou sorteio. O presidente abre então espaço para a 17 

manifestação de conselheiros. O conselheiro discente João argumenta e pede para os demais 18 

conselheiros de outros segmentos que apoiem a forma de ingresso pela prova, que segundo ele 19 

em consulta com seus pares foi a escolha definida. A conselheira Melânia coloca o posicionamento 20 

como técnica administrativa em educação, relatando que foi realizada uma reunião com o 21 

segmento e que por unanimidade levando em consideração as condições sanitárias e a segurança 22 

para um processo seletivo presencial o segmento definiu pela modalidade de ingresso por sorteio. 23 
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O conselheiro Fernando coloca que nenhum docente se manifestou contrário à modalidade de 24 

sorteio, que em conversa com o também conselheiro docente Josmael se decidiu seguir o 25 

resultado da votação realizada em assembleia onde a maioria optou pela modalidade de ingresso 26 

por sorteio. O conselheiro Alcione coloca que igualmente a maioria de seu segmento também é 27 

favorável ao sorteio considerando que a escolha é somente para este processo seletivo. A 28 

conselheira Evelyn diz que todas as escolas da região voltaram presencialmente bem como escolas 29 

que realizam provas para ingresso na região e o próprio Enem será presencial e coloca que a 30 

posição dela seria a de realizar também o processo seletivo via prova. O conselheiro Josmael 31 

também reforça a importância de aproveitar a oportunidade e olharmos objetivamente para os 32 

dados de ingresso. Informações que já temos: números de inscritos, inadimplência em prova, 33 

evasão e transferência escolar. Que para futuras discussões se planeje tempo para uma análise 34 

técnica e especializada desse tema do ingresso. Para que possa ser suportada por dados que já 35 

temos e que possamos juntar com dados do próximo ingresso. Sem isso, nosso posicionamento é 36 

empírico, um tanto pessoal e isso vale para qualquer forma de ingresso, prova ou sorteio. Votação: 37 

4 (quatro) votos favoráveis ao sorteio e 2 (dois) votos favoráveis à prova. O presidente Fábio então 38 

não havendo mais manifestações agradeceu a presença de todos e deu por encerrada, às quinze 39 

horas e cinquenta minutos, a Sétima Reunião Extraordinária do Concamp de 2021, da qual eu, 40 

Victoria Cristina de Souza Moura, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por 41 

mim e pelos demais presentes.  42 
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